
Bericht VfL Börnsen JHV 

Am 21. April 2024 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung unseres Sportvereins für die ganze 
Familie in der Waldschule statt.  

Der 1.Vorsitzende Bernhard Brinkmann führte durch die Tagesordnung und durfte zu Beginn die 
Grußworte der anwesenden Bürgermeisterin Monique Hoops entgegennehmen. Sie betonte, dass 
der VfL als größter Verein im Dorf über eine gute Präsenz verfügt. Dies sei für den Zusammenhalt der 
Dorfgemeinschaft wichtig und entsprechend befürwortet Monique Hoops auch die weitere 
Unterstützung des Vereins. 

Als Gast wurde auch Anke Baastrup von unserem Kooperationsverein Escheburger Sportverein 
begrüßt.  

Der Vorsitzende Bernhard Brinkmann konnte in seinem Jahresbericht positiv berichten, dass sich die 
14 Sparten des VfL einer regen Beteiligung erfreuen, teilweise in gewachsenen Gemeinschaften und 
teilweise sogar mit Wartelisten für neu Interessierte. 

Unsere Sportwartin Conny Fleckstein führte durch die Berichte der anwesenden Übungsleiter*innen. 
Darüber hinaus wurden von Conny die Berichte der nicht anwesenden Übungsleiter*innen 
vorgetragen. 

Das Angebot reicht u.a. von Kinderturnen in den unterschiedlichen Altersgruppen, Leichtathletik, 
Fitness- und Gymnastikgruppen, Qi Gong, Thai Chi, Tischtennis, Seniorenlaufgruppe bis hin zu Hobby 
Kick. Auf der Homepage www.vfl-boernsen.de findet sich eine Übersicht der Sparten mit den 
Kurszeiten und den Kontaktdaten. 

Besonders erwähnt sei das Kinderturnen „Fitness für Kids“ in der Altersgruppe 3 bis 7 Jahre, das sich 
großer Beliebtheit erfreut und aktuell mit einer Warteliste arbeiten muss. Erfreulicherweise hat hier 
die Nachfolge für Christina Lührs, die über 25 Jahre das Kinderturnen geprägt hat, an das neue 
Elternteam um Sarah Wyrwinski sehr gut funktioniert. 

Traditionell werden auf der JHV langjährige Mitglieder geehrt.  
Für eine 25-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Birte Drenguis und Henrike Schäfer geehrt, Heinke 
Möhrpahl und Erika Perau für 40 Jahre Mitgliedschaft im VfL Börnsen  
Für stolze 50 Jahre VfL Börnsen sind Antje und Klaus Scholz geehrt worden. Liselotte Uder, ebenfalls 
seit 50 Jahren dabei, konnte aus terminlichen Gründen leider nicht an der Versammlung teilnehmen.  
Alle Jubilare haben ein kleines Geschenk, Urkunde und Anstecknadel erhalten. 

Im Bericht des Kassenwartes Olaf konnte dieser über eine solide Haushaltslage und einen 
erfreulichen Zuwachs um 30 Mitgliedern auf aktuell 731 Mitglieder berichten. 

Bei den folgenden Wahlen des Vorstandes wurden der Kassenwart Olaf Dörge, der 2. Vorsitzende 
Toni Intile sowie Svenja Olivier als Schriftführerin in ihren Ämtern für die kommenden 2 Jahre 
bestätigt.  
Da der bisherige Pressewart Florian Riepe aus beruflichen Gründen zurückgetreten ist, wurde als 
Nachfolger Ralph Löffler für zunächst ein Jahr gewählt. 

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Übungsleiter*innen und ehrenamtlich Tätigen für 
Ihr Engagement für unseren VfL und unser Dorf. 

Weitere Informationen zu der Jahreshauptversammlung finden sich auf unserer Homepage www.vfl-
boernsen.de 
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